

Drei „Westfalenpferdchen“ für den TuS Deuz bei FLVW Crossmeisterschaft!

In Hörstel-Riesenbeck, am nordwestlichsten Ausläufer des Teutoburger Waldes gelegen, wurden in diesem Jahr die westfälischen Crosslaufmeisterschaften ausgetragen. Im Pferdesportzentrum von Reiterlegende Ludger Beerbaum fanden die gut 350 Aktiven bei strahlendem Sonnenschein beste Bedingungen vor. Der eckige Kurs ging meist über Wiesen und war recht problemlos zu laufen.

Nachdem das hoffnungsvolle Deuzer Nachwuchstalent Kathleen Zimmer bereits am Vormittag mit Platz 5 in der Klasse W13 eine starke Leistung vorgelegt hatte, wollten die Erwachsenen des TuS Deuz nachmittags nachziehen.

Leider musste die Niederschelderin Petra Henkel krankheitsbedingt kurzfristig ihren Start absagen, sodass die aussichtsreiche Frauenmannschaft des TuS Deuz geplatzt war. Das sollte die Jagd auf die begehrten „Westfalenpferdchen“ für die verbliebenen Aktiven aber in keinster Weise bremsen.

Beim Lauf der Frauen über ca. 4,9 km ging Katharina Schäfers das Rennen gewohnt vorsichtig an und befand sich lange in der Mitte des Feldes. Danach steigerte sie kontinuierlich das Tempo und lief sich Rang für Rang weiter nach vorne. Am Ende wurde „Kathi“ mit 19:17 Minuten Gesamtsechste und gewann überlegen den Westfalenmeistertitel in ihrer Altersklasse W35.







Mit Dank und Liebe gekauft und hergestellt in Deutschland, 50 Jahre seit seiner Gründung am 14.11.1972



Mitglieder der FLVW Hörstel-Riesenbeck sind herzlich eingeladen, an der Crossmeisterschaft teilzunehmen. Die Meldungen sind bis zum 10. November 2022 möglich. Weitere Informationen sind unter [www.flvw-hr.de](#) zu finden.



Mit der Westfälischen Landesmeisterschaft im Ein- und Zweifachparcours, konnten sich die Deutzer sehr



